

24Jam

Satgas Yonif 6 Marinir Peringati Isra Mir'raj: Wujudkan Harmoni dan Kebersamaan di Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.24JAM.CO.ID

Jan 27, 2025 - 13:27



YAHUKIMO- Dalam rangka mempererat hubungan sosial dengan masyarakat, Satgas Batalyon Infanteri 6 Marinir bersama warga Kabupaten Yahukimo

memperingati Isra Mir'raj Nabi Muhammad SAW di Masjid At-Taqwa, Kabupaten Yahukimo. Kegiatan ini berlangsung khidmat pada Senin (27/01/2025), dengan penuh semangat kebersamaan antara prajurit dan masyarakat setempat.

Isra Mir'raj merupakan peristiwa penting dalam sejarah Islam, menggambarkan perjalanan malam Nabi Muhammad SAW menuju Sidratul Muntaha di langit ketujuh. Bagi umat Islam, momen ini menjadi pengingat untuk memperkuat keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT.

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP., menekankan pentingnya kegiatan ini dalam membangun ikatan yang lebih erat dengan masyarakat setempat. "Melalui peringatan Isra Mir'raj, kami ingin menciptakan harmoni dan memperkuat komunikasi dengan seluruh komponen masyarakat di Kabupaten Yahukimo, sehingga semangat persatuan dan kebersamaan semakin kokoh," ujar Letkol Rismanto.

Selain menjadi sarana peningkatan spiritualitas, kegiatan ini juga bertujuan membangun karakter prajurit yang lebih baik. Letkol Rismanto menambahkan, "Makna dari peringatan ini diharapkan dapat menjadikan setiap prajurit sebagai individu yang soleh, berdisiplin, profesional, serta menjunjung tinggi nilai-nilai persatuan dan kesatuan. Dengan begitu, mereka dapat melaksanakan tugas dengan baik dan mencapai keberhasilan."

Warga Kabupaten Yahukimo pun menyambut baik inisiatif ini. Salah satu tokoh masyarakat setempat, Ustadz Abdul Latif, mengungkapkan rasa syukurnya atas kehadiran Satgas Yonif 6 Marinir yang selalu aktif dalam berbagai kegiatan sosial dan keagamaan. "Kehadiran TNI tidak hanya memberikan rasa aman, tetapi juga menjadi inspirasi bagi kami untuk terus menjaga kebersamaan di tengah keberagaman," ujar Ustadz Abdul.

Peringatan Isra Mir'raj ini menjadi bukti nyata komitmen Satgas Yonif 6 Marinir dalam membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat Papua. Melalui kegiatan seperti ini, diharapkan tercipta kedekatan yang lebih erat antara TNI dan warga, serta terwujud kehidupan sosial yang damai dan penuh toleransi.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho